

WEBINAIRE PROVINCIAL DU 8 NOVEMBRE DERNIER

MOBILISATION ET SOLIDARITÉ!

Membres,
Collègues,

Vous étiez plus de 2 600 à s'être connectés mercredi dernier lors du webinaire provincial et nous tenions fortement à vous remercier!

Cela démontre le grand intérêt que vous portez en ce qui concerne le renouvellement de votre convention collective, ainsi que des autres sujets discutés.

**AVEC VOTRE PARTICIPATION NOUS DÉMONTRONS UNE FOIS DE PLUS
NOTRE IMPORTANTE MOBILISATION; CONTINUONS EN CE SENS POUR
SOLIDIFIER NOTRE RAPPORT DE FORCE!**

Cette solidarité nous gardera unis dans l'adversité et nous continuerons de contribuer à notre histoire.



Solidairement,
Votre **Comité Exécutif Provincial**

Contribuons
à notre histoire.

Frédéric Savard,
Président provincial

Bruno Charrois,
Secrétaire général